

### Carta al director

Señor Director:

Tengo 12 años, y todos los veranos voy a la playa con mi familia. Al jugar en la arena encuentro muchos cigarrillos en el suelo. Ya desde niña esto me ha molestado mucho.

Por eso quiero pedir un favor a todos los lectores que fuman: no fumar en la playa. Y si lo hacen, por favor no tirar la colilla del cigarrillo<sup>1)</sup> en la playa. Así, los niños pueden jugar en la arena... con arena y no con cigarrillos.

**Ignacia Tokman Herrera**



*adaptado de: [www.elciudadano.com](http://www.elciudadano.com), 04-04-2017*

noot 1 la colilla del cigarrillo = de sigarettenteuk